

■ SANTA MARTA DE TORMES

El municipio inicia un proyecto piloto de reciclaje de residuos orgánicos

La primera fase de esta experiencia pionera en la provincia contará con 16 contenedores de tapa marrón con llave, 200 cubos de 10 litros y cinco compostadores para materia vegetal

EÑE | SANTA MARTA

La puesta en marcha de un proyecto "pionero en la provincia y casi con seguridad en Castilla y León" permitirá el reciclaje de los residuos orgánicos desde el hogar, como asegura el alcalde de Santa Marta, David Mingo. Se trata de una nueva actuación con la que "seguimos apostando claramente por el medio ambiente y el reciclaje, convirtiéndonos en un referente", insiste Mingo.

Esta experiencia piloto comenzará de forma experimental en la calle Fontanica y adyacentes, el barrio Virgen del Carmen y San Blas, cuyos vecinos serán los primeros en participar de forma voluntaria en el proyecto. Para ello, se llevarán a cabo campañas informativas y de difusión puerta a puerta del nuevo servicio y los que accedan a participar recibirán una llave para abrir y cerrar el contenedor de tapa marrón y un cubo de 10 litros de capacidad o un compostador si es una vivienda con jardín, al igual que los dos centros educativos ubicados en la zona (colegio San Blas y el instituto Torrente Ballester).

Para ponerlo en funcionamiento, se han instalado 16 contenedores en la calle, se repartirán 200 cubos de 10 litros para reciclar y cinco compostadores de mayor tamaño para depositar residuos orgánicos y vegetales.

En este sentido, la concejala de Fomento y Medio Ambiente, Marta Labrador, afirma que esta iniciativa de recogida selectiva en origen que estrena Santa Marta "llegará a más del 5% de la población para después hacerlo extensible al resto de zonas". "Se ha elegido este barrio por su fisonomía y porque tiene todo tipo de viviendas, lo que permitirá



El alcalde santamartino, David Mingo; la concejala de Fomento, Marta Labrador; y el responsable de la empresa, Tomás del Río, muestran los contenedores y compostadores del nuevo proyecto de reciclaje. | EÑE

Referente en separación de residuos desde 2008

El alcalde santamartino, David Mingo, destaca que el municipio ha sido pionero en materia de reciclaje y cuidado del medio ambiente desde hace más de una década, cuando en 2008 fue el primero en instalar los contenedores de aceite, minipuntos limpios, de recogida de ropa y textil y "ahora el primero de Salamanca en implantar la recogida de residuos orgánicos, el contenedor marrón, ya en marcha en otras zonas de España". La edil del área asegura que la recogida de este nuevo servicio se realizará de lunes a viernes el primer mes; el segundo, tres días a la semana, lunes, jueves y sábados y, en función del resultado, se decidirá el calendario que mejor funcione. Se trata de un proyecto piloto que estará incluido en la nueva licitación que el Ayuntamiento firmará con la empresa concesionaria del servicio en el municipio y que confían en que los vecinos y comunidades se sumen a esta iniciativa.

ponerlo a prueba y controlar este reciclaje, cuyo objetivo final es poner en valor un tipo de residuos que pueden ser utilizados para la creación de compostaje o la producción de energía".

La primera fase del nuevo programa tendrá carácter experimental y se llevará a cabo durante cuatro meses. Un período tras el cual, Consistorio y empresa valorarán con el Centro de Tratamiento de Residuos (CTR) de Gomecello, donde se deposita la materia orgánica, si el contenido de las bolsas que se tira en los contenedores marrones es el correcto para seguir ampliando a todo el municipio.

■ VILLAMAYOR

Aprobada la lista inicial de los afectados por las expropiaciones del campo de fútbol

El Ayuntamiento de Villamayor ha aprobado la relación inicial de los propietarios y titulares de derechos afectados por el procedimiento de expropiación de las parcelas 65 y 66 del polígono 501 de casi 47.000 metros cuadrados para la ampliación del campo de fútbol de San Miguel cuya ocupación se considera necesaria para dar cumplimiento al Plan General de Ordenación Urbana. | EÑE

■ DOÑINOS

Las actividades juveniles se reanudan hoy con un torneo de fútbol por pareja

Los jóvenes del municipio de Doñinos de Salamanca reanudan hoy el programa de actividades específicamente pensadas para ellos después del parón causado por el período de vacaciones. A partir de las 19:00 horas, la Casa de la Juventud acoge un torneo de fútbol que se disputará por parejas. El equipo vencedor será merecedor de un premio que todavía no se ha desvelado. | EÑE

■ CARBAJOSA

Un taller de porteo ergonómico cierra el mes en la Casa de las Asociaciones

La Casa de las Asociaciones del municipio de Carbajosa de la Sagrada cerrará el mes de enero el día 25 la programación de actividades de una forma muy novedosa. A partir de las 11:30 horas las madres y padres de la localidad podrán asistir a un taller de porteo ergonómico para trasladar y coger a los bebés de una manera saludable y natural, tanto para ellos como para los padres. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

El equipo de Gobierno elabora un plan de trabajo para la contratación de los servicios municipales

EÑE | VILLARES

El equipo de Gobierno inicia el año a pleno rendimiento, ya que tendrá que elaborar los pliegos para sacar a contratación la mayoría de los contratos de servicios municipales. Una gestión que viene "derivada del sistema de contratación que no se realizaba correctamente hasta ahora, ya que una misma empresa acumulaba varias adjudicaciones", afirmó el portavoz municipal, Fernando Martínez.

Por ello, se ha elaborado un plan de trabajo para los próximos dos años centrado en la veintena de licitaciones de servicios y suministros "de los que hasta ahora carecía el Consistorio. Los "más urgentes" y que el Ayuntamiento sacará de inmediato serán los relativos al suministro eléctrico, de gestoría, alimentación de la guardería y de combustibles para dependencias y vehículos municipales. A continuación, "seguiremos con los



La Corporación municipal durante el pleno ordinario de este mes. | EÑE

de mantenimientos, porque tenemos que renovarlos este año y más del 40% tienen que ir a pliegos", insistió Martínez. El objetivo "es la necesidad de adaptar el funcionamiento del Consistorio a la normativa legal".

Asimismo, el enfrentamiento entre los portavoces del equipo de Gobierno y del PP centró el contenido del pleno ordinario, en el que el portavoz municipal respondió al Grupo Popular sobre las informaciones vertidas respecto al presupuesto municipal aprobado para este año. Por su parte, el PP pidió explicaciones "sobre las mentiras" lanzadas por el bipartito y los "numerosos reparos que se ponen a las facturas, es algo que extraña".